

Call for tenders to install UJ pilot plant for NAWAMED project

إعلان صادر عن الجامعة الأردنية					
أولاً : تعلن الجامعة الأردنية عن طرح العطاءات المركزية التالية :- (لجنة شراء الأشغال المحلية)					
رقم العطاء	موضوع العطاء	ثمن نسخة العطاء	قيمة كفالة الدخول	آخر موعد لبيع النسخ (الساعة الواحدة ظهراً) من يوم	آخر موعد لإستلام العروض (الساعة الواحدة ظهراً) من يوم
2021/86	ترخيص المبنى الإستثماري القائم على قطعة الأرض رقم (21) حوض الجببية الشرقي .	(50/-) دينار	(%3) من قيمة العرض شاملا كافة الرسوم والضرائب	الأربعاء 2021 / 6 / 30 م	الإثنين 2021 / 7 / 5 م
2021/95	توريد وتركيب أبواب ستانلس ستيل لغرف العمليات في مستشفى الجامعة الاردنية . (مطروح للشركات المتخصصة في هذا المجال)	(200/-) دينار	(%3) من قيمة العرض شاملا كافة الرسوم والضرائب	الأربعاء 2021 / 6 / 30 م	الإثنين 2021 / 7 / 5 م
2021/100	انشاء محطة تجريبية لمعالجة المياه الرمادية في مبنى سكن الزهراء حاجة البحث العلمي المدعوم من الإتحاد الاوروبي . (تصنيف رابعة فما فوق أبنية)	(75/-) دينار	(%3) من قيمة العرض شاملا كافة الرسوم والضرائب	الأربعاء 2021 / 6 / 30 م	الإثنين 2021 / 7 / 5 م
ثانياً : تعلن الجامعة الأردنية عن طرح العطاء المركزي التالي :- (لجنة شراء اللوازم الرئيسية)					
2021/99	توريد مواد ومستهلكات وأدوات حاجة كلية طب الأسنان في الجامعة الأردنية .	(100/-) دينار	(%3) من قيمة العرض شاملا كافة الرسوم والضرائب	الأربعاء 2021 / 6 / 30 م	الإثنين 2021 / 7 / 5 م
<p>- ثمن نسخة العطاء غير مسترد .</p> <p>- طريقة الدفع حسب سياسة الجامعة الأردنية واي شرط يخالف ذلك لن يتم الأخذ به .</p> <p>- آخر موعد لتقديم الإستفسارات حول مواصفات العطاءات المذكورة أعلاه هو نهاية دوام يوم الأحد الموافق 2021 / 6 / 20 م ، ولن يتم النظر في أي إستفسار يرد بعد هذا التاريخ .</p> <p>- لا يمكن بيع أي نسخة من أي عطاء مهما كانت الأسباب بعد إنتهاء الموعد المحدد للبيع (الساعة الواحدة ظهراً) من اليوم المبين أعلاه .</p>					

على المتعهدين المختصين في تلك المجالات الراغبين بالإشتراك في هذه العطاءات مراعاة ما يلي :-

أولاً : مراجعة دائرة العطاءات المركزية مصطحبين معهم صورة عن الوثائق الأصلية التالية :-

- بخصه مهن سارية المفعول في مجال العمل المطلوب .
- سجل تجاري صادر عن مراقب الشركات / وزارة التجارة والصناعة / شهادة التصنيّف في المجال المطلوب ،بذلك لتسلم الشروط والمواصفات الخاصة بالعطاء .
- ثانياً : تقدم العروض على ثلاث نسخ (أصلية + صورتين) بالإضافة الى النسخة الالكترونية وتوضع كل نسخة في مغلف منفصل وتوضع الكفالة بمغلف منفصل .
- ثالثاً : يرفق بالعروض كفالة مالية أو شيك مصدق وفقاً للقيمة اعلاه وذلك ضمناً للإشتراك في هذه العطاءات ويوضع في مغلف منفصل .
- رابعاً : توضع المغلفات الأربعة في مغلف واحد مختوم ويكتب عليه اسم المناقص ورقم العطاء وموضوعه ويودع في صندوق العطاءات المركزية / في موعد اقضاه الساعة الواحدة ظهر اليوم المذكور اعلاه وهو وقت إغلاق الصندوق إلكترونياً (ولا يمكن قبول أي عرض بعد إغلاق الصندوق الأتوماتيكي مهما كانت الأسباب) .

خامساً: سوف يهمل أي عرض غير مستوفي لهذه الشروط .

سادساً: أجور الاعلان على من يرسو عليه العطاء ، مهما تكررت مرات الاعلان .

سابعاً : يحق للجامعة الغاء العطاءات المبينة اعلاه دون ابداء الأسباب ويدون أن يترتب عن هذا الالغاء أية مطالبة مالية أو قانونية ، وذلك وفقاً لما ورد في

البند (21) من الشروط العامة لدعوة العطاء .

- ملاحظة: يمكن متابعة إعلانات طرح العطاءات المركزية من خلال زيارة مبنى دائرة العطاءات المركزية والإطلاع على المواصفات أو من خلال موقع الجامعة الأردنية .

رئيس لجنة الشراء الرئيسية

الأستاذ الدكتور خالد الفوارس

رئيس لجنة شراء الأشغال المحلية

الأستاذ الدكتور عمر الكفاوين

Opened date:14/6/2021

Closed date: 5/7/2021

General Notes:

-Tender copy price is non-refundable.

-The method of payment according to the policy of the University of Jordan and any condition to the contrary will not be considered.

-The deadline for submitting inquiries about the specifications of the tenders mentioned above is the end of the working day on Sunday, corresponding to 20/6/2021 , and no inquiries received after this date will be considered.

-It is not possible to sell any copy of any tender, whatever the reasons, after the end of the specified date for sale (one o'clock in the afternoon) of the day indicated above.

The contractors specialized in these fields wishing to participate in these bids should consider the following:



First: Refer to the Central Tenders Department, bringing with them a copy of the following original documents:

- A valid professions license in the required field of work.
- A commercial register issued by the Companies Controller / Ministry of Commerce and Industry / classification certificate in the required field, in order to receive the terms and specifications of the tender.

Second: Offers are submitted in three copies (original + two copies) in addition to the electronic copy. Each copy is placed in a separate envelope, and the guarantee is placed in a separate envelope.

Third: The offer shall be accompanied by a financial guarantee or a certified check according to the value above, as a guarantee of participation in these tenders, and it shall be placed in a separate envelope.

Fourth: The four envelopes shall be placed in one sealed envelope and written on it the name of the bidder, the bid number and its subject, and it shall be deposited in the Central Tender Box at a time no later than one o'clock noon of the aforementioned day and closed and closed electronically.

(No offer may be accepted after the automatic fund is closed. No offer may be accepted after the automatic fund has closed, whatever the reasons are).

Fifth: Any offer that does not meet these conditions will be neglected.

Sixth: Advertisement fees for the successful bidder, regardless of the frequency of the advertisement.

Seventh: The university has the right to cancel the above-mentioned tenders without giving reasons and without any financial or legal claim arising from this cancellation, in accordance with what is stated in item (21) of the general conditions of the invitation to tender.

Note: The announcements of the central tenders can be followed up by visiting the Central Tenders Department building and reviewing the specifications or through the university's website.